

初冬期の事故防止
忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット
凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「**早めの休憩を**」
～2時間走行、15分休憩～

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意**》

日没前後の「**薄暮時間帯**」は注意！
歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

夜8時すぎ コンビニ駐車場
男子中学生の自転車に接触
酒気帯び容疑で男、現行犯逮捕
中学生は転倒しけが

◇分かっていて・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2023/11/5(日) 7:30

2日午後8時25分ごろ、千葉県のコンビニの駐車場で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで、65歳の男が現行犯逮捕されました。警察によると、容疑者の車が駐車場で10代の男子中学生が乗った自転車に接触。中学生が110番通報し、駆けつけた署員が飲酒検知して発覚した。中学生は転倒して軽傷を負った。

午前11時 国道を横断中の高齢男性
女性運転の軽乗用車にはねられ死亡
信号機や横断歩道のない、見通しのよい直線道路
◇**デイ・ライト**で知らせよう・・・**自分の車の存在 事故防止**◇

◇**信号・横断歩道のない場所、渡って来るかもしれない、「かもしれない運転」**で、事故防止◇

2023/11/5(日) 14:52

5日午前11時半頃、愛媛県の国道で、近所の男性(82)が道路を横断中、女性(41)が運転する軽乗用車にはねられ、男性は、頭や胸などを強く打ち、搬送先の病院で約2時間後に死亡が確認されました。現場は、信号機や横断歩道のない見通しのよい直線道路で、警察が事故原因を詳しく調べています。

夜7時まえ 信号交差点
左折の軽ワゴン車にはねられ
小学生の女兒、転倒し、頭を打つケガ
軽ワゴン車運転の男、基準値を超えるアルコール検知
過失運転致傷と酒気帯び運転の現行犯で逮捕
車・歩行者の信号はどちらも青

◇**左折は死角が多い！** ハンドルを切る前に**確認!**◇

◇『**死角**』に**自転車・歩行者**あり◇

◇**左折時は、「巻き込み事故」**に注意しましょう◇

2023/11/3(金) 17:32

2日午後6時40分ごろ、鹿児島県の信号交差点で、軽ワゴン車が左折する際に、道路を横断していた小学生の女の子をはねた。車を運転していた男性容疑者(67)は、呼気から基準値を超えるアルコールが検知されたため、過失運転致傷と酒気帯び運転の現行犯で逮捕された。女の子は転倒し、頭を打つケガをした。現場は信号機のある交差点で、車・歩行者の信号はどちらも青だったということで、警察が当時の状況を調べている。